
Colpo di tacco

Chi Siamo, Da dove veniamo e sopratutto dove andiamo ? 1 Fiorino..( Grazie )
 
Dunque Veniamo con Ordine 
 
                                         Chi Siamo ?
 
Siamo una Azienda Giovane che vuole sopperire a una mancanza di Riferimenti Geografici del
Salento e pertanto ha creato la linea "COLPO DI TACCO" con la maglietta istituzionale a
promuovere immediatamente la collocazione geografica del territorio e altri luoghi di incontro e
di memoria che arricchiranno il nostro paesaggio dell' anima...
                                                      
                           Da dove Veniamo ?
 
                    Da un Viaggio sentimentale in quel paese che ci somiglia tanto...
 
                                                                                              Dove Andiamo ? 
 
                                                        Alla Notte Bianca di Lecce il 3 LUGLIO 2010
 
                                                            Proposte per il 3 Luglio 2010
 
                    Per movimentare la notte... 
 
Stiamo allestendo un UFFICIO POSTALE MOBILE con relativa CASSETTA ROSSA della
Posta 
                                                                               e 
Stiamo riproducendo una mega cartolina che invieremo, dopo aver raccolto le firme , 
al MoMA di NEW YORK..( MODERN ART MUSEUM )…  
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